



---

## COMUNICADO DE PRENSA

---

En el día de la fecha, la Dirección Nacional del Movimiento de Participación Popular, recibe al compañero José Mujica, instancia en la cual nos entrega una carta donde manifiesta la necesidad de concretar su alejamiento de esta Dirección, entendiendo que es uno de los precandidatos a la Presidencia de la República de todo el Frente Amplio y que a él se debe en esta etapa. El Frente Amplio tendrá a uno de nuestros compañeros más valiosos, convencidos que su labor es más profunda que la de pertenecer a este sector y que los líderes deben estar al frente del conjunto de todos los compañeros. Este paso es consecuente con sus ideales, su ética y espíritu unitario, ideales que son también de esta organización.

La Dirección Nacional acuerda con el compañero Pepe Mujica su propuesta de alejamiento de la misma, para encarar su responsabilidad como candidato de todos los frenteamplistas. Pepe ha sido fundador histórico, referente y conductor de esta fuerza política.

Comprometidos con los grandes desafíos por venir, con el espíritu más fraterno, instamos a todos los compañeros a redoblar el esfuerzo para concretar la victoria imprescindible el último domingo de octubre.

Montevideo, 24 de mayo de 2009.